

De López y otra de las transas de su hijo José Ramón

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 31-5-2023 23:14:47

“Muy gordo de corrupción . . .”

En transformación de cuarta
de lo malo no se aparta
el hijo del “presidente”
López que engaña a la gente.

En la trampa hartó sumido,
de los Estados Unidos
se mudó con todo y tejas
de la “Casa Gris” de Texas.

Se vino pa’ Coyoacán
mora ahí feliz, tan tan,
en otra finca prestada
por nexos con “La Jornada”.

Pero ya ni la despista,
la empresa más contratista
de este federal “gobierno”
que pregona sempiterno:

“No mentir, jamás robar,
mucho menos traicionar”;
el conflicto de intereses
viene de hace muchos meses.

La historia aquí nos enseña
algo similar, a Peña,
le costó la presidencia,
mas, en cinismo, inconsciencia.

Al peje le valen madre
los líos y todo el desmadre
que se carga su bodoque,
la popó más sale a flote.

Así, siempre lo defiende,
lo que a la nación ofende,
pues, “de lengua se echa un taco”,
tal doble moral destaco.

Ahora que se supo todo

de esa transa, de ese lodo,
Pepe se fue a Barcelona,
la rata el barco abandona.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 05 de mayo del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)